

Fuente: Data Chaco

Fecha: 29 de octubre de 2009

Título: Se habilitó el Banco de Leche Humana en el Perrando

Link: <http://datachaco.com/noticia.php?numero=25230>

29/10/2009

Se habilitó el Banco de Leche Humana en el Perrando



El banco de leche materna funcionará en el Perrando

Se nutrirá de donaciones y servirá para alimentar a los bebés que nacen en el servicio y no cuentan con leche de sus madres.

El Hospital Perrando cuenta con un Banco de Leche Humana que garantizará que los recién nacidos que no cuenten con la leche de sus madres, puedan alimentarse con leche materna. El almacenamiento va a ser posible gracias a la donación voluntaria y desinteresada.

La inauguración oficial se realizó hoy jueves y estuvieron presentes en la ceremonia el ministro de Salud, Francisco Baquero; el subsecretario de Relaciones Institucionales, Alfredo Gómez; el director del Hospital, José Luis Meiriño; el jefe de servicio inaugurado, Carlos Posse, el diputado Juan Chaquires, el intendente de Tirol, Hugo Sager, y el concejal César Picón.

HUMANITARIO Y SOLIDARIDAD

Baquero aseguró que el servicio inaugurado colaborará con el Gobierno en la reducción de los índices de desnutrición infantil y de morbi-mortalidad. Destacó la importancia del trabajo humanitario y solidario “estas actitudes tienen que ser apoyadas y convertirse en política de Estado”, aseguró.

Además, el ministro comentó que para la implementación del banco de leche no sólo se equipó y reestructuró técnicamente sino que se hizo un relevamiento de las necesidades del servicio de Neonatología para optimizar su funcionamiento.

También recordó que el Ministerio trabaja en el proyecto de la carrera sanitaria para

reconocer el trabajo de los profesionales de la cartera.

Meiriño destacó la importancia de la tarea solidaria que se realiza en el lugar, tanto la de los profesionales como la de quienes donan el alimento, “hablamos de dar vida”, explicó y aseguró que es un ejemplo de cómo primar lo humanitario por sobre de lo material.

Señaló la cantidad de donantes que tiene la provincia y remarcó la necesidad de defender al hospital público por la calidez humana, profesional y técnica con la que se atiende.

Además, manifestó su emoción por la inauguración ya que el servicio hace más grande al Hospital Perrando.

EL SERVICIO

El Banco de Leche Humana se ocupa de la promoción de lactancia materna así como de todos los procedimientos necesarios para la extracción, almacenamiento, clasificación, pasteurización y control de calidad de la leche humana, que será destinada a neonatos que, por alguna razón, no cuentan con leche de su propia madre.

Las madres donantes deben ser sanas y estar dispuestas a realizar los estudios que sean requeridos. Además, sólo podrán donar la leche excedente que no sea para consumo de su propio hijo y la harán en forma voluntaria y gratuita.

El servicio cuenta con cuatro freezers, una estufa de cultivo y un laboratorio interno. Son cuatro los profesionales que trabajan constantemente en el lugar y el servicio además, se nutre de especialistas en Neonatología.